

# Energie Kompetenz Zentrum

Wissen und Praxis für die Energiewende

## EkoZet ist das Vorzeigemodell für ein Projekt in Vietnam

Donnerstag den 21. Mai 2015

Eine vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) geförderte Delegation aus Vietnam besuchte im Zuge einer Fachstudienreise das Energie-Kompetenz-Zentrum (EkoZet) des Rhein-Erft-Kreises, um einen Einblick über die konzeptionellen Darstellungsmöglichkeiten der Themen „Erneuerbaren Energien“ und „Energieeffizienz“ zu erhalten. 19 hochrangige vietnamesische RepräsentantInnen des Bildungsministeriums, der Vietnamesischen Industrie- und Handelskammer sowie namhafter Berufsbildungsstätten informierten sich im [...]

*Eine vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) geförderte Delegation aus Vietnam besuchte im Zuge einer Fachstudienreise das Energie-Kompetenz-Zentrum (EkoZet) des Rhein-Erft-Kreises, um einen Einblick über die konzeptionellen Darstellungsmöglichkeiten der Themen „Erneuerbaren Energien“ und „Energieeffizienz“ zu erhalten.*

19 hochrangige vietnamesische RepräsentantInnen des Bildungsministeriums, der Vietnamesischen Industrie- und Handelskammer sowie namhafter Berufsbildungsstätten informierten sich im Zuge des Technical and Vocational Education and Training (TVET) auf ihrer Deutschlandreise über die Themen Kompetenzzentren, Ausbildungssysteme und „Grüne Berufe“. Im Energie-Kompetenz-Zentrum gab der kaufmännische Leiter Rüdiger Warnecke Einblicke darüber, wie das Thema „Nachhaltige Energietechniken“ und „Energieeffizienz“ konzeptuell aufbereitet und wie der Wissenstransfer auf verschiedenen Ebenen veranschaulicht werden kann. Dr. Klaus-Dieter Mertineit vom Institut für nachhaltige Berufsbildung & Management-Services in Hannover, der die Reise im Auftrag der Gesellschaft für internationale Zusammenarbeit (GIZ) durchführte, wählte das Energie-Kompetenz-Zentrum Rhein-Erft-Kreis als Vorzeigemodell aus, um zu veranschaulichen, wie ein solches Kompetenzzentrum aussehen kann, wie es ausgestattet sein sollte und wie es in die regionale Wirtschaftsstrukturen eingebunden sein kann. „Die konzeptionelle Aufbereitung des Themas Energie ist hier im EkoZet besonders beeindruckend dargelegt“, so Mertineit nach dem zweieinhalbstündigen Besuch.

